



考えぬく。明日を動かす。

東燃ゼネラルグループ

2016（平成28）年11月21日

お知らせ

千葉工場「緑のカーテン」設置支援

東燃ゼネラル石油株式会社（本社：東京都港区、社長：武藤 潤）千葉工場（千葉県市原市、工場長：柿木寿）は市原市が実施している「緑のカーテン」へ協賛し、ゴーヤの苗500株を寄贈しました。

11月16日、市原市環境部 平田部長が千葉工場に来場され、柿木工場長に感謝状が授与されました。

市原市は、地球温暖化対策の一環として市内の公共施設等に「緑のカーテン」の設置を推進しています。苗は市内の保育所、保育園、幼稚園、小中学校等11カ所に配布いただきました。

市原市のホームページでの紹介：http://www.city.ichihara.chiba.jp/kurashi/kankyoryokuka/kankyo/midori/2016_green.html



東燃ゼネラルグループについて

エッソ、モービル、ゼネラルのサービスステーションを全国に展開する当グループは、東燃ゼネラル石油株式会社を中心に、原油の調達、石油・石油化学製品の生産・販売、電力供給などを行なっています。環境負荷の低減に取り組みつつ、エネルギーの安定供給と優れた製品・サービスの提供を通じて、活力ある社会の発展に貢献したいと考えています。詳細につきましては、こちらのサイトをご覧ください。

(<http://www.tonengeneral.co.jp/>)

EMGマーケティング合同会社 広報CSR統括部
電話：03-6713-4400